



SOLICITAMOS REUNIÓN CON LA CONCEJAL DE EDUCACIÓN, DOÑA CRISTINA ARANDA

Nos informan de que la escuela de Rodinala, para el curso 2021-2022, tiene prevista solamente la matriculación de tres alumnas lo que no garantiza que el centro permanezca abierto a no ser que, en los siguientes años, se incorporen nuevos alumnos -hay previsión de, por lo menos una, en el curso siguiente- y los padres se comprometan a llevarlos al colegio de Rodilana.

Se trata de un problema muy serio puesto que afecta no solo a esas niñas y a sus familias, sino también al resto de Rodilana y, por extensión, de Medina del Campo y a su lucha por atraer y fijar población.

Desde Gana Medina, entendemos que es un problema que hay que enfrentar y solucionar lo antes posible, por lo que solicitamos una reunión con doña Cristina Aranda, titular de la concejalía de Cultura con la esperanza de encontrar, entre todos, una solución a este problema tan grave

En Medina del Campo a 27 de mayo de 2021